

**GAMBARAN TINGKAT PENGETAHUAN MAHASISWA DIII ILMU
KEBIDANAN SEMESTER VI TENTANG PENCEGAHAN INFEKSI
DI STIKES ALMA ATA YOGYAKARTA
TAHUN 2009¹**

Linda Purwanti², Asri Hidayah³, Nining Sulistyawati⁴

INTISARI

Latar belakang: Mahasiswa DIII ilmu kebidanan sebagai calon bidan yang tentunya menjadi bidan yang professional salah satu sikap perilaku profesional adalah melakukan pencegahan infeksi, dari studi pendahuluan dari 63 mahasiswa stikes Alma-ata yang tidak lulus ujian 13 mahasiswa atau 20,63% yang disebabkan karena PI terlupakan. tindakan pencegahan infeksi merupakan cara efektif untuk meminimalkan risiko infeksi, tidak hanya bagi ibu dan bayi baru lahir tapi juga terhadap penolong persalinan dan staf kesehatan lainnya.

Tujuan: dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran tingkat pengetahuan mahasiswa DIII ilmu kebidanan semester VI tentang pencegahan infeksi di STIKES Alma-Ata Yogyakarta.

Metode: Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif yang merupakan hasil survey, menggunakan rancangan tunggal. penelitian dilakukan pada sejumlah 63 Mahasiswa DIII Ilmu Kebidanan semester VI yang merupakan *total sampling*. Alat analisis menggunakan analisis univariat.

Hasil: penelitian menunjukkan bahwa tingkat pengetahuan tentang pencegahan infeksi sebagian besar termasuk dalam kategori cukup baik (61.9%). Pengetahuan tentang penyakit yang dapat dicegah dengan PI, sebagian besar responden memiliki tingkat pengetahuan dalam kategori sangat baik, (95.24%). Pengetahuan tentang Penularan Penyakit, sebagian besar responden memiliki tingkat pengetahuan dalam kategori kurang, (66.67%). Pengetahuan tentang Tujuan PI, sebagian besar responden memiliki tingkat pengetahuan dalam kategori cukup baik, (42.86%). Pengetahuan tentang Prinsip PI, sebagian besar responden memiliki tingkat pengetahuan tentang PI dalam kategori cukup baik, (58.73%).

Kesimpulan: tingkat pengetahuan tentang pencegahan infeksi sebagian besar termasuk dalam kategori cukup baik (61.9%).

Kata Kunci : Tingkat Pengetahuan, Pencegahan Infeksi, Mahasiswa DIII Ilmu Kebidanan

Kepustakaan : 28 (2001-2008), 10 jurnal

Jumlah halaman : x, 61 halaman, 2 table, 2 gambar, 5 grafik, 10 lampiran

¹ Judul penelitian

² Mahasiswa stikes alma-ata

³ Dosen pembimbing I

⁴ Dosen pembimbing II